

LA EVOLUCIÓN HUMANA EN TRES GENERACIONES

	COMIDA	VESTUARIO	HOGAR
PRIMERA GENERACIÓN	<p>Lo que más comían en la época de mi abuela era más que todo sopa de maíz arepa de maíz ,envueltos, chicha todo lo que tenía que ver con el maíz.</p> 	<p>Lo más típico que usaban era falda larga también pantalones largos y de calzado alpargatas.</p> 	<p>En lo que vivía mi abuela en es una choza de paja.</p> 
SEGUNDA GENERACIÓN	<p>Lo que me contó fue que también en la época de ella también comían sopa de maíz y verduras como lechuga habas me dijo que ellos comían lo que la madre naturaleza producía.</p> 	<p>Lo que mi mamá utilizaba era faldas hasta la rodilla o vestidos.</p> 	<p>En eso las casas ya eran construidas en barro.</p> 
TERCERA GENERACION	<p>Lo que yo más como es como pizza,hamburguesas,ensalada de frutas cosas de embutido más que todo.</p> 	<p>Como yo me visto es más como con camisas largas no me gusta la ropa tan al cuerpo utilizo jeans sacos así</p> 	<p>En la casa en la cual vivo es echa en madera estilo cabaña</p> 